



Conciergerie privée
Conciergerie d'entreprise
Événementiel
Voyage

www.smsa.ma

Le désir n'a pour limite que l'imagination



Mot du Président

Créée en 2007, la **SMSA** est une **conciergerie privée internationale spécialiste du sur-mesure.**

Notre culture d'entreprise se fonde sur un savoir-faire, un état d'esprit : pour vous rien n'est impossible.

Au fait des dernières nouveautés, nous matérialisons vos souhaits, vos passions et vos demandes les plus exigeantes.

Chez nous, vous êtes reçus et accueillis comme jamais vous ne l'avez été, nous nous réinventons constamment.

Nous repérons et sélectionnons pour vous les meilleures adresses.

Nos prestations de services se construisent autour de la qualité, de la confidentialité dans un souci permanent de perfection.

Découvertes, expériences inoubliables de souvenirs partagés, et l'accès même éphémère au paradis...

Enfin, il n'y a pas de mots, juste une sensation d'excellence...

La SMSA est le génie de vos rêvesDemandez et vous serez exaucés

Ben Melih Yacine
Président

SMSA



SMSA

SERVICES



SERVICES

EVENEMENTIEL



EVENTS

VOYAGES



TRAVEL

PLAISIRS



PLEASURE

SMSA

Conciergerie Privée

Le Rêve commence dans l'imaginaire et se poursuit bien après ...

La SMSA c'est l'histoire d'un ART DE VIVRE ...

Celui qui rend l'impossible possible, et le possible encore meilleur

La SMSA est une conciergerie privée internationale qui comble toutes vos exigences...

Voyager en jet privé, faire ouvrir un magasin de luxe en privatisation, organiser la soirée de vos rêves, dîner avec une star, assister aux spectacles les plus exclusifs, trouver l'introuvable...

Dans le luxe, le confort et la discrétion, la SMSA réinvente vos envies pour qu'elles ne ressemblent à aucune autres.

Ainsi, cette quête de l'excellence dans le service exige un savoir-faire unique, une solide expérience, une absolue disponibilité, et d'infinis éléments et détails sans cesse enrichis, adaptés et renouvelés.

Ici ou ailleurs, laissez-vous porter par vos rêves quels que soient vos goûts ou vos envies.

De toutes les passions, de toutes les idées, la surprise et le magnifique sont à votre portée.



SMSA

Private Concierge Firm

The dream begins before the dream and continues long after...

The SMSA is a story of LIFESTYLE, that makes possible the impossible, and the possible even better

The SMSA is an international luxury concierge company that fulfills all your requirements.

Whether you want to travel by private jet, to arrange a private opening of a luxury goods store, organize the party of your dreams, have dinner with a celebrity, or attend the most exclusive events.

The SMSA will be at your service to make and design your event that matches with your expectations.

In the luxury, comfort and discretion, SMSA reinvents your desires so that they never look like any others.

Thus, this striving for excellence in services requires a unique know-how, relying on a strong experience, absolute availability, details, infinite elements, constantly enriched, adapted and renewed.

Here and elsewhere, let yourself be carried by your dreams, regardless of your tastes or your desires.

Of all passions and ideas, the unexpected, surprise and the magnificent are at your fingertips

SERVICES

SERVICES



SERVICES

Vivez pleinement l'instant, nous gérons le quotidien....

Chargée de trouver une solution à tous vos soucis pratiques, la SMSA s'occupe de toutes les tâches quotidiennes à votre place :

Trouver une baby sitter qualifiée, un plombier ou un serrurier en urgence, attendre une livraison, acheter et emballer des cadeaux, organiser un dîner à domicile, préparer votre villa de vacances avant votre venue....

La SMSA vous simplifie la vie et vous permet de gagner du temps tout en vous garantissant excellence et efficacité dans toutes les missions que vous lui confiez.



SERVICES

Live every moment fully. Let us take care of your daily life....

When you entrust it with finding solutions to all your practical worries, SMSA will handle all daily tasks for you:

Find a qualified baby-sitter, plumber or locksmith needed urgently , obtain a visa, wait for a delivery, purchase and wrap gifts, organize a dinner at home, prepare your holiday villa for your arrival...

SMSA makes your life easier and enables you to save time, while guaranteeing you excellence and efficiency in all the tasks you entrust it to perform.

EVENEMENTIEL

EVENTS



EVENEMENTIEL

Etre tous près des étoiles, laissez-vous guider par vos rêves, nous inventons et réalisons l'impossible...

Un évènement exceptionnel, un lieu magique pour votre soirée clients, une destination extravagante pour votre prochain séminaire, une fête extraordinaire pour éblouir vos proches ou vos partenaires, dans un environnement exclusivement réservé pour vous afin de créer votre monde à part...

La SMSA conçoit, produit et réalise pour vous tous vos évènements : cocktails, spectacles, soirées, anniversaires, inaugurations, lancement de produits, séminaires, team building...

Votre évènement se réinvente à chaque instant, se scénarise à votre gré et vous dédie des expériences exceptionnelles.

La richesse des possibilités qui s'offrent à vous, incarne de la façon la plus aboutie la quête de l'excellence selon la SMSA.



EVENTS

Be near stars let yourself be guided by your dreams, we invent and achieve the impossible...

An exceptional event, a magical spot for an evening with your customers, an exotic location for your next seminar, a special party that will dazzle your friends or associates in an environment exclusively reserved for you where you can create your own world...

SMSA design, produce and manage all your events :

cocktail parties, shows, parties, anniversaries, inaugurations, product launches, team building...

your event re-invent itself all time.

It is scripted according to your wishes and guarantees you some exceptional experiences.

The richness of the opportunities available to you demonstrates the success of SMSA's quest for excellence.

VOYAGES

TRAVEL



Voyages

Etre les premiers à voir ce que les autres ne verront que demain...

Poursuivez vos envies d'évasion, quelle que soit la destination, aux quatre coins de la planète.

Découvrez des endroits magiques, le temps d'un voyage rempli de soleil, d'émerveillement et d'éclats de rire...

La SMSA, en quête perpétuelle d'excellence, vous propose des horizons d'aventures et des itinéraires rares pour combler vos demandes d'instant d'exception.

La **SMSA** façonne et conceptualise votre voyage selon vos exigences.

Un transfert pour vous rendre à l'aéroport, une réservation de spectacle d'opéra en loge ou d'une table réputée, un anniversaire de mariage, une fête de famille exceptionnelle...RIEN D'IMPOSSIBLE.

Un gâteau d'anniversaire sur une gondole à Venise, un diner dans les kasbah du sud du Maroc...

La SMSA répond au moindre de vos désirs.

Vous bénéficierez incontestablement de privilèges exclusifs et de services sur-mesure qui graveront dans votre mémoire des souvenirs fascinants.



Travel

Be the first to see what others will only discover later...

Follow your desire to escape, whatever the destination, to anywhere in the world.

Discover magical places, have a trip to remember full of sun, wonderment and laughter...

In its perpetual striving for excellence SMSA offers adventure horizons and unusual itineraries to meet your requests for exceptional experiences.

SMSA shapes and plans your trip according to your wishes.

A limousine to the airport, a box at the opera or a table at a top restaurant, a wedding anniversary, or a special family celebration...

NOTHING IS IMPOSSIBLE.

A birthday cake on your gondola in Venice, dinner in the kasbahs of southern Morocco...

SMSA is there to answer whatever you desire.

You will undeniably enjoy the exclusive privileges and 'made-to-measure' services that will leave permanent fascinating souvenirs in your memory.

PLAISIRS

PLEASURE



PLAISIRS

**Nouvelles envies, nouvelles découvertes....
Un service sur-mesure**

Le pôle Pleasure de la SMSA met à votre disposition un service de prestige et de grande qualité à tous les instants et pour toutes vos envies qu'elles soient d'ordre privé ou professionnel.

Une destination originale, des sports extrêmes, une partie de golf, une journée shopping très privée, une voiture de collection, assister aux défilés les plus en vogue, prendre soin de vous dans l'un des plus beaux spa du monde.

Demandez et vos désirs seront exaucés à l'infini.....

Au-delà du seul service, découvrez des expériences inoubliables avec une exigence de perfection et de confidentialité qui sont l'âme de la SMSA.

Vos demandes n'ont aucune limite.



PLEASURE

**New desires, new discoveries.....
custom-built services**

SMSA's pleasure center offers prestigious and high quality service at all times and for whatever you desire, whether for private or professional purposes.

Unusual destinations, extreme sports, a game of golf, a very private shopping day, a classic car, a seat at the smartest fashion shows, a session at one of the world's finest spas.

Just ask, and your desires will be fulfilled - ad infinitum...

Apart from the service itself, discover unforgettable experiences requiring perfection and confidentiality, that are the soul of SMSA

With SMSA's expertise, your requests have no limits.



Conciergerie Internationale

www.smsa.ma
www.moroccan-dmc.com
Email : contact@smsa.ma